

オーストラリア短期留学体験記



今年の夏、僕はオーストラリアのクィーンズランド大学に1ヶ月、短期留学をさせていただきました。不安を持ったままオーストラリアに到着した僕ですが、ホストファミリーが親切にしてくれて不安はすぐになりました。わからないものは丁寧に教えてくれるし、ちぐはぐな僕の英語をしっかりと聞いてくれたので嬉しかったです。

オーストラリアでの授業の内容は中学や高校レベルのものでそこまで難しくなかったですむしろ授業でやるゲーム感覚的なものの方が難しかったかな。緊張などもあり最初は全然聞きとることができませんでしたが時間がたつにつれて少しは聞き取れるようになったと思います。生徒の発言数は日本の比じゃないくらい多くてびっくりです。

また、オーストラリアで多くの友達ことができました。国は様々なところからでしたが、アジアからの留学生が多いと感じました。みんな、フレンドリーです。僕は特に韓国からの留学生と仲良くなり、休日や放課後いろいろなところと一緒に遊びに行きました。最後にオーストラリアではとても貴重な経験ができました。この機会を与えてくれた留学センターにとっても感謝しています。ありがとうございました。また行けたらいいな。

小野原 覚 (情報工学科 2年)

留学先: オーストラリア

期間: 2009年 8/28 ~ 9/29